



*Es ist so schwer, wenn sich zwei Augen schließen,
zwei Hände ruh'n, die einst so viel geschafft,
wie schmerzlich war's, vor dir zu stehen,
dem Leiden hilflos zuzusehen.
Schlaf' nun in Frieden, ruhe sanft
und hab' für alle Liebe Dank.*



Unendlich traurig aber fest im Glauben, dass wir uns wiedersehen und dankbar für die schöne, gemeinsame Zeit, nehmen wir Abschied von

Elisabeth Feitzlmayr

die am Donnerstag, den 28. März 2024 im Alter von 71 Jahren nach schwerer Krankheit und viel zu früh, im Kreise ihrer Familie, nach Empfang der hl. Sakramente, friedlich von Gott zu sich gerufen wurde.

Wir begleiten unsere liebe Verstorbene
am Samstag, den 6. April 2024 um 10:00 Uhr
von der Aufbahnhalle in die Pfarrkirche Hofkirchen
zum Trauergottesdienst und anschließend zum Familiengrab.

Zum gemeinsamen Gebet laden wir
am Freitag, den 5. April um 19:00 Uhr
in die Pfarrkirche Hofkirchen ein.

Die Möglichkeit, sich persönlich von ihr zu verabschieden, besteht
am Freitag von 16:00 - 19:00 Uhr in der Aufbahnhalle Hofkirchen.

Für jede gemeinsame Stunde sind wir dankbar.

Manfred
Gatte

Bianca und Reinhard mit Viktoria und Richard
Andreas und Elisabeth mit Moritz und Paul
Stefan und Julia mit Leo und Max
Kinder, Schwiegerkinder und Enkelkinder

Im Namen aller Verwandten

Wir ersuchen von Beileidsbekundungen Abstand zu nehmen.

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden bitten wir um eine Spende für die OÖ Kinderkrebshilfe.
Die Möglichkeit dazu besteht in der Aufbahnhalle und beim Trauergottesdienst.